



## Paar-Berater und Mediator

Gottfried Kühbauer, geb. in Wr. Neustadt/Österreich, war Installateur, Hochofenarbeiter, Diözesansekretär, Kranführer, Verkaufsleiter im Investitionsgüterbereich. Leitete einen Ausbildungsbetrieb für behinderte Jugendliche in Wien. Er war 17 Jahre Mitarbeiter der Männerberatung Wien und Personal- u. Organisationsentwickler in sozialen NPOs. Seit 2001 Lehrgangslösungen in Ausbildungen für Diplom-Lebensberater, Paarberater und Peer-Berater mit Behinderung in Österreich. Er gründete 2005 das Österreichische Institut für Beratung in Beziehungs-, Trennungs- u. Scheidungsfragen ([www.oeit.at](http://www.oeit.at)). Seit 1998 ist er selbständig in freier Praxis in Wien im Bereich Beziehungsberatung und Mediation tätig.